

浜っ子サポート通信

松浜小学校 地域教育コーディネーター 倉島陽子・山口茂

新潟市地域と学校パートナーシップ事業

オリンピックと高校野球とござれや花火が終わったら夏も終わりかな…と思っていたのですが、まだまだ暑い日が続いています。お彼岸の頃には涼しくなることを願いつつ、今回は暑さに負けずがんばった！夏休みの活動の様子も含めて紹介させていただきます。

水泳授業の監視

今年の水泳授業も下山スポーツセンターになりましたが、各学年2回ずつ行くことになったので、陸上での監視にボランティアさんをお願いしました。天候に関係なくできて、虫やゴミのない綺麗なプール！シャワーも温かい！！子どもたちにはとても快適な室内プールですが、湿度が高くサウナの様な中で、優しく声をかけたり危険がないよう見守るだけでなく、更衣室のお手伝いもしてくださいました。



夏休み工作

毎年夏休みに「地域の学びの場」として行っている工作教室！今年も池田看板の植村さんとボランティアさんにお手伝いしていただき、素敵な作品を作ることができました。

①ペットボトルで作る「ふちんし」(8/6)

魚型のしょうゆ入れに重りをつけた「ふちんし」をシールで飾って水を入れたペットボトルに入れるだけ！ですが、ペットボトルを握ると魚が沈み、離すと浮かんでくるのは楽しくて不思議でした。



②シールで花火を描く（8/8）

今年のござれや花火が50回の記念大会でした。そこで、松浜橋をいれた黒い台紙にシールを使って花火を描いてみました。最後に飛行機のシールを貼って額に入れると思い思いの素敵な花火がたくさんできあがりしました。



校区巡検

数年前から、夏休み中に先生方だけで校区巡検を行うようになりました。行き先は神社や商店街に行く「山コース」と漁協や漁港、ひょうたん池に行く「海コース」で、1年ごとに交互に行きます。市は必ず行くので、市日を選んでいきます。

今年は「山コース」へ行きました。地域の方にご案内をお願いし、神社の本殿で松浜の偉人のお話を伺い、商店街や市を歩き、松浜のいいところをたくさん知ることができました。



夏休み前に児童玄関前の廊下の床に「いかのおすし」のステッカーが貼られました。大きくて白いきれいなもので、子どもたちは最初「踏んで歩いてもいいの？」のと言っていました。

夏休み中に工事が入り、LED照明になったので教室も廊下もとても明るくなっています。機会があったらぜひ見に来てください！

